



La oposición minimiza la derrota en el Estado de México y asegura que mantendrá la alianza de PAN-PRI-PRD



Poco que celebrar para la oposición en México, que el domingo apenas conservó el Gobierno de Coahuila, con un margen de votos inferior al de otras elecciones. La alianza PRI-PAN-PRD se hundió en el Estado de México, principal granero de votos de cara a las presidenciales del año que viene. Pese a ello, los dirigentes de los partidos tratan de mantener un relato victorioso, narrativa necesaria de cara a la rampa de lanzamiento de los [comicios de 2024](#). En noviembre inicia la precampaña y las encuestas le dan [toda la ventaja a cualquier candidato o candidata de Morena](#).

Este lunes, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, ha comparecido en Ciudad de México junto a los presidentes del PRI y del PRD, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, para elevar la moral de la tropa y señalar algunas fechas en el calendario. Cortés da por hecho que la alianza se mantendrá para 2024 y ha señalado el 26 de junio, como fecha para anunciar el método por el que la coalición elegirá a su candidato para las presidenciales.

“Estamos a 362 días para la elección de 2024. Debemos informarles de que los tres dirigentes nacionales hemos venido platicando, escuchando a diversos grupos de la sociedad”, ha explicado Cortés. Tanto él como Zambrano y Moreno estuvieron el domingo en la noche en Coahuila con Manolo Jiménez, virtual gobernador de Coahuila. Los tres se trasladaron de Toluca a Saltillo, cuando empezaron a trascender las primeras encuestas de salida de la elección en el Estado de México, todas negativas para su candidata, Alejandra del Moral. [...]